
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間      明石 良 会長 

初めに、本日、2 月の例会で

もお話をしましたタイ・バンコ

クロータリークラブのスベン

ソン智江美さんがゲストとし

て参加されております。後ほど、

卓話でも話をして頂きますのでよろしくお願い

致します。なお、受付の際に智江美さんの紹介文

書をお渡ししましたので、ご確認して頂ければと

思います。 

 3 月 26 日の観桜会は、ご準備をして頂きまし

た会員の方々には感謝を申し上げます。楽し

い会でした。 

 また、3月 31 日には青島海岸での海岸美化清

掃があり、我がクラブからは６名の方が参加

して頂きました。天気も良くて、途中で半袖

になるくらいの気温でした。UMK の取材も来

て頂き、活発な活動ができました。この場を

借りてお礼を申し上げます。 

 余談ですが、4 月 3 日に我が家に３人目の孫

が誕生しました。3500 グラムの元気な男の子

でした。ついに男の子が３人になりました。

大変です。大学の附属病院では児玉先生にお

世話になりました。ありがとうございました。

ほんの気持ちですが、清花ボックスに寄付を

させて頂きました。 

 本日は、臨時総会があります。その後に卓話

となり、少し駆け足での例会となりますので、

ご協力をお願い致します。 

 先日、海岸美化清掃の際に、当クラブは 5 名

ほどでしたが、10 名を超える会員の方が参加

しているクラブもありました。私は、1 月に

宮崎西クラブで卓話をさせて頂きましたこ

ともあり、今回の清掃の時に西クラブの方か

ら声をかけられ、作業の中でのお話がすごく

弾みました。また、大学への寄付につての話 

  

  

  

  

  

 

 

 

 しも頂き、これがロータリークラブでのメリ

ットであると感じました。すなわち、当該ク

ラブでの活動も重要ですが、他のクラブとの

交流も非常に重要であると感じました。 

 当該クラブは、会員数も少ないこともあるこ

とから、また、ゴルフコンペでの人数もすく

ないことから、積極的に他クラブとの交流を

進めていきましょう。 

 今回は、その一つとして、バンコクロータリ

ークラブの智江美さんも参加していること

から、できるだけ早いうちにバンコクへ訪問

して、交流を初めさせ頂きたいと思います。 

 卓話の中で智江美さんからの提案等がある

かもしれません。楽しみにしております。 

 宜しくお願い致します。簡単ですが、会長の

挨拶とさせて頂きます。 

 

 

幹事報告       梶田竜司 幹事 

宮崎県西部グループ 2023－

2024 年度 IM への参加依頼が来

ております。 

日時は4月 27日土曜日13時か

らです。場所はえびの市文化セ

ンター2階大研修室です。 

1. 国際ロータリー第2730地区ガバナー事務所か

ら台湾東部地震災害支援金について協力依頼

が来ております。 

支援金取り纏め締め切り日が5月10日金曜日

です。 

2. 小林ロータリークラブより事務所移転のお知

らせが来ております。 

3. 日南ロータリークラブより創立70周年記念事

業の案内が再送で来ております。 

日時は 6 月 15 日土曜日 15 時 30 分からです。



 

 

場所はホテルシーズン日南です。 

申込日を経過しておりますが、至急 4月 15 日

までにご回答をお願い致します。 

5．国際ロータリー第 2730 地区ガバナー事務所か

ら令和 6 年能登半島沖地震支援金報告が来て

おります。 

   3 月 29 日現在、地区が 3,617,908 円と姉妹地

区国際ロータリー第 3482 地区(台湾)より、

5,959,371 円のご協力を頂き、9,577,339 円を

送金致しました。 

6．ジャパンカレントロータリーE クラブより創立

70 周年記念式典・祝賀会の案内が来ておりま

す。日時は 6月 23 日日曜日 10時 30 分からで

す。場所は都城ロイヤルホテルです。 

7．ロータリー囲碁同好会より第 22 回 RI 台湾囲

碁大会の案内が来ております。日程は 6 月 18

日から 19日です。場所は台湾桃園市敏盛メデ

ィカルセンターです。 

8．4 月の国際ロータリー為替レートは 1ドル 151

円です。 

各委員会報告 

〇クラブ管理・増強委員会  

石川千佳子 会員 

出席報告について 

会員数 40名 

本日欠席者数 17 名  

本日出席者数 23 名 

出席率 57.50％ 

 

〇公共・奉仕プロジェクト委員会 

             水居 徹 会員  

来週 4/16 に炉辺アカデミーを

開催します。まだ空席がありま

すのでご参加ください。 

 

 

〇クラブ管理・増強委員会  

   冨山幸子 会員 

お手元チラシのとおり、5月 11

日、18 日、25 日に男女共同参画

基礎講座を開催します。DE＆I

はロータリーの大きなテーマの 1つだと思いま

す。女性は最大のマイノリティー。男女共同参

画、ジェンダー平等は幸せな社会・持続可能な

豊かな社会づくりに欠かせません。この講座で

は、男女共同参画、ジェンダー平等の本質につ

いて、じっくり学んでいただけます。どうぞご

参加ください。 

 

〇公共・奉仕プロジェクト委員会  

勢井由美子 会員 

ニシタチ子ども食堂が昨日 4月

8日実施されました。後日改めて

例会にて竹井さんにご報告して

いただきます。 

① アフガニスタン避難民支援のご協力をありが

とうございます。 

② RLI 卒後コースの報告。ファシリテーターは、

池ノ上ガバナーと鳥山さん。その補佐には、水

居さんもお出席でした。 

★DEI がどんなものかを理解すると言うテーマで

した。問いとしては、DEI は、ロータリーに何を

もたらすか？ 

これについて池ノ上ガバナーの見解をたくさん

聞くことができました。ガバナーの寛容の深さ広

さに感銘を受けました。 

 

臨時総会 

          伊達 紫 会長エレクト 

宮崎アカデミーロータリーク

ラブ細則の改正について、起案

者の伊達より説明を行った。起

案の理由は、次年度の委員会構

成を決める上で、現行の細則と厳密には合致し

ない点が出てきたことと、2025-2026 年度以降の

委員会についても、ある程度フレキシブルに構

成を決めることができるようにという 2点で、

改正の提案内容は以下の新旧対照表のとおりで

ある。 

なお、この改正案は、2024 年 3 月 12 日開催の理

事会にて承認されていることを申し添える。 

 

宮崎アカデミーRC 細則の改訂（案） 

（旧） 

第２条 理事会 

 第１節 役員・理事の指名 



 

 
 

役員・理事を選出すべき会合（年次総会）に

おいて、会長（次年度）は会員に対して、次

年度の会長エレクト、副会長、幹事、会計及

び５名の常任委員会委員長を指名し、承認を

得なければならない。ただし、幹事は原則と

して前年度の副幹事を指名するものとする。 

（新） 

第２条 理事会 

 第１節 役員・理事の指名 

役員・理事を選出すべき会合（年次総会）に

おいて、会長（次年度）は会員に対して、次

年度の会長エレクト、副会長、幹事、会計及

び５名の常任委員会委員長を指名し、承認を

得なければならない。ただし、幹事は原則と

して前年度の副幹事を指名するものとする。 

（旧） 

第７条 委員会 

 第１節 会長は、役員・理事の承認の下に、次の

常任委員会を設置しなければならない。 

・クラブ管理委員会   ・クラブ増強委員

会 

・公共イメージ委員会  ・ロータリー財団・

米山委員会 

・奉仕プロジェクト委員会 

各委員長はクラブの次年度目標と長期目標を

達成するために、活動を調整する。 

  

第２節 会長は、役員・理事の承認の下に、次の特

別委員会を設置しなければならない。 

・危機管理委員会    ・戦略計画委員会 

（新）（案） 

第７条 委員会 

 第１節 会長は、役員・理事の承認の下に、クラ

ブ管理運営、会員増強、公共イメージ、

ロータリー財団および奉仕プロジェク

ト等を担う常任委員会を設置しなけれ

ばならない。 

・クラブ管理委員会   ・クラブ増強委員

会 

・公共イメージ委員会  ・ロータリー財団・

米山委員会 

・奉仕プロジェクト委員会 

 

各委員長はクラブの次年度目標と長期目標

を達成するために、活動を調整する。 

  

第２節 会長は、役員・理事の承認の下に、次の

特別委員会を設置しなければならない。 

・指名委員会 ・危機管理委員会 ・将来

構想/戦略計画委員会 

 

 

総会での審議の結果、反対意見は出ず、原案どお

り承認された。 

 

■３月誕生祝 

   

 

 

 

 

 

 

 

羽佐間尚久会員、薬王寺文宏会員 

與田守孝会員、土屋 有会員、杉山智行会員 

 

■４月誕生祝 

 

 

 

 

 

 

 

 

   竹井倫世会員、伊達 紫会員 

   中野浩一会員、村上啓介会員 

 

 

 

■ハッピー報告 

           安田文彦 委員長 

明石 良会員 

４月３日に３人目の男の孫が生

まれました。大学の付属病院で

生まれ、児玉教授にお世話にな



 

 

りました。感謝。 

 

梶田竜司 会員 

 私の父は今年８５才になりますが、健康のため

のゴルフプレー中にめまいを起こして途中帰宅

してきました。よく、自家用車で帰ってきたなと

驚きと心配で、即、病院に診てもらいました。一

禍性の脳梗塞でした。血管は老化と共に劣化しま

すので仕方ないです。命に別状なくゴルフもまた

始め、問題なく過ごしていることに感謝してハッ

ピー寄付いたします。 

 

水居 徹 会員 

 延岡 RCにて生成 AIの実演卓話を行なってきま

したので謝礼を寄付いたします。 

 

勢井由美子 会員 

 母９１才。大腿骨骨折の為、宮崎市郡医師会病

院にて、手術。回復力がすばらしくて現在、リハ

ビリの病院へ転院。感謝をこめて。 

 

スベンソン智江美 会員 

 明石会長そしてロータリアンの皆様。楽しみに

しておりました。宜しくお願い致します。 

 

 

ゲスト卓話 

スベンソン智江美 様 

＜自己紹介＞ 

スベンソン智江美。鹿児島県志

布志市出身。独身時代は、東亜

国内航空福岡ベースで国内線を

約 3 年、中華航空台北ベースで国際線を約４年、

客室乗務員（ＣＡ）として働く。横浜生まれ、ア

メリカ国籍の貿易商と結婚後、1983 年台北からバ

ンコクへ移動し、ファミリービジネスの貿易、そ

してバイクのハーレーダビッドソンのディーラ

ー経営を手伝う。2020 年 9 月伴侶他界後、ファミ

リービジネスを閉める。昨年より日本語教師とし

て活動始める。 

1998 年バンコクでのアジア競技大会組織委員会

のもとで、日本選手団送迎などの実行委員長とし

てボランティア活動。 

タイ国副首相（元外務大臣）ビチャイ・ラタクル

氏がその委員会の会長。 

2000 年より 2020 年までの 20年間、ビチャイ・ラ

タクル氏（国際ロータリー会長 2002−2003 年）の

私設秘書として、特に日本とのロータリー関係を

担当。 

2006年10月よりバンコクロータリークラブ（1930

年タイ国最初に創立）に入会。2015−2016 年 85代

のクラブ会長。 

2018−2019 年がバナー補佐。現在クラブ理事会の

アドバイザー。 

2023年5月より池坊バンコク支部のホスピタリテ

ィー顧問。 

 

＜卓話の内容＞ 

明石会長へお招きの御礼。貴クラブの皆様とお会

いでき嬉しいです。バンコクロータリークラブの

紹介をします。 

1930 年にタイ国で最初に創立した英語でのクラ

ブである。名誉会員はシリントーン王女殿下のお

一人のみ。2025 年 11 月は 95 周年である。会員は

78 名（男性 57 名、女性 21名、国籍は 10 数か国）。

毎週木曜日 12：30-13:30 バンコク市内の Grand 

Hyatt Hotel にて昼食例会。 

12 時半から 13 時まで会長、幹事や理事からの報

告など。13 時から卓話者の紹介。卓話 20 分ほど、

そして御礼で 13 時半に終了。 

2015-2016 年に当方が会長時、理事会の進行、か

つ時間内に話し合いを終わらせるかが挑戦であ

った。何故なら日本の会議のように挙手後に話す

のでなく、自由に意見を交わしたりする事が多く、

色んな人達の集まりである事を改めて認識した． 

プロジェクトはグローバルグラント、ジョイント

プロジェクトを毎年行なっている。グローバルグ

ラントでは、今年度がタイ北部の 15 の学校に供

達が蛇口から飲料水を飲めるように、浄化装置の

設置をした。また、設置後には、衛生教育を現在

行なっている。 

ジョイントプロジェクトでは日本のクラブ様か

らの 1,000USD と当クラブからの約 1,000USD ほ

どで、タイ北部の学校に同じく浄化装置を設置し

た。 

ロータリーは親睦を大切にしている。当クラブも

毎月最後の例会では、親睦会で卓話者は無く、自

由な例会である。また、ワインも会員からのスポ



 

 
 

ンサーワインである。 

明石会長の当クラブ例会へのご出席を機会に、

貴クラブを訪問させていただき感謝している。今

後も貴クラブと当クラブとの交流ができること

を期待する。ご来タイをお待ちする。 

追加: ビチャイ・ラタクル元 RI 会長は、日本

の地区大会時で基調講演または RI 会長代理で毎

年招かれ、当方も随行した。親日家であり、素晴

らしいロータリアンである。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    


